

## Alianza del Pacífico aportará más al PIB mundial: Luis Robles (El Financiero 03/07/15)

Alianza del Pacífico aportará más al PIB mundial: Luis Robles (El Financiero 03/07/15) JEANETTE LEYVA jleyva@elfinanciero.com.mx Viernes, 3 de julio de 2015 La integración financiera podría iniciar con el combate al lavado de dinero. La Alianza del Pacífico (AP) permitirá generar crecimiento en América Latina, con lo que será la cuarta región que más aportará a la actividad mundial, afirmó Luis Robles, presidente del Consejo de Administración de BBVA Bancomer y de la Asociación de Bancos de México. En su participación en el panel "Visión de la Integración Económica y Financiera en la Alianza del Pacífico", en Perú, dijo que México cuenta con grandes fortalezas: estabilidad económica y política, tendencias demográficas favorables, localización geográfica estratégica, el tamaño de la economía y abundantes recursos naturales. Por ello, añadió, la Alianza será un instrumento complementario que deberá alentar un mayor crecimiento, desarrollo y competitividad de las economías participantes, con miras a mejorar su proyección en el mundo. Los países que la integran aportarán más al crecimiento mundial, sólo detrás de China, India y Estados Unidos, pero más que Indonesia y Brasil. De cara a ello, pidió al sector privado asumir un papel activo como impulsor de la Alianza; en tanto el sector público debe actuar como facilitador, como ocurrió en el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Sobre la integración financiera de las economías de la AP, Robles Miaja indicó que "es un tema que hay que mirar con los pies en la tierra, con mucho realismo y visión de negocio". Anotó que primero se debe desarrollar un esfuerzo comercial y de inversión consistente y profundo e identificar las mejores prácticas internacionales. "Aunque es posible avanzar ya en el combate y prevención del lavado de dinero", estimó. Robles Miaja subrayó que "la Alianza del Pacífico constituye un verdadero gigante en América Latina, pues sus economías agrupan 36 por ciento de la población y representa 40 por ciento del PIB regional (...); pero lo más importante es que será la cuarta economía que más aportará al crecimiento mundial". Sobre México, apuntó que "vive un momento histórico en el que puede aprovechar lo mucho que tiene y potenciar sus nuevas oportunidades."